


  Многие 
существительные 
образуют множественное 
число прибавлением "S" 
в конце слова:



Если существительное 
заканчивается на буквы 

–x, -s, -o или 
буквосочетания -ss, 

-ch, -sh, то 
добавляется окончание 

–es  : 
 



Если существительное 
заканчивается на букву 
y (после согласной), то 
добавляется окончание 
–es, а буква y меняется 
на i :



 -Если существительное 
заканчивается на буквы –f, -fe, 
то во множественном числе 
они меняются на –v и 
добавляется окончание –es :           

          



ИСКЛЮЧЕНИЯ :
tooth - teeth         goose - geese  
fish – fish              man - men 
foot – feet             woman - women 
mouse – mice         



                  Внимание!!!  
    Неопределенный артикль во 

множественном числе опускается,         
определенный сохраняется !

                       Упражнение:
 Измените следующие существительные во 

множественное число 
a plant, a lemon, a peach, a banana, a brush, a star, 

a mountain, a tree,  a king, , the queen, a man,  a 
woman, an eye, a shelf, a box, the city, a boy, a 
goose, the watch, a mouse, a dress, a toy, a tooth,   

                 a child,  the life, a tomato, a baby.




